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１ コロナ後の鹿屋市の観光産業と地域活性化について 

 

（１） コロナ禍が１年以上続き、観光産業を中心に地元の事業者は疲弊し希望が持て

ない状況が続いている。地元の事業者がコロナ終息まで鹿屋市で事業を継続でき

るような対策はあるか。 

 

（２） 近年、中心市街地に宿泊施設が数件開業し、鹿屋市外の方が多数宿泊している。

その方々に地域の魅力を発信する事業は考えられないか。 

 

（３） ワクチン接種が進むにつれて経済活動が活性化されると予測されているが、本

市においてアフターコロナを見据えた観光対策はあるか。 

 

 

２ 教育行政について 

 

（１） 鹿屋市内の小学校１クラス当たりに在籍する児童数の上限は何名か。 

 

（２） 特別支援学級の児童が交流学級に戻った場合、41人を超えるのは何クラスある

か。 

 

（３） 35人学級に向けた取組について課題は何か。 


